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Zu	mir		
Ich	habe	eine	Lehre	als	Kaufmann	gemacht	und	nach	ein	paar	Jahren	Berufstätigkeit	
über	den	zweiten	Bildungsweg	Betriebswirtschaft	und	später	berufsbegleitend	
Politikwissenschaften	studiert.	Ich	arbeite	in	einer	Kommunalverwaltung,	bin	62	Jahre	
alt	und	habe	zwei	erwachsene	Kinder.	Als	Beschäftigter	im	öffentlichen	Dienst	bin	ich	
Mitglied	bei	verdi,	Mitglied	einer	Partei	bin	ich	nicht.		
	
Zu	meiner	Attac-Sozialisation		
Seit	2002	bin	ich	in	der	Regionalgruppe	Düsseldorf	aktiv	und	arbeite	dort	in	der	AG	
„Lokal	–	global“	mit	und	engagiere	mich	im	lokalen	Bündnis	Mobilitätswende.	Ich	arbeite	
bei	Attac	vor	allem	zu	den	Themen	Wohnen,	Mobilitätswende	und	seit	letztem	Jahr	auch	
wieder	verstärkt	zum	Thema	Energie.	Seit	Sommer	2021	engagiere	ich	mich	beim	
Erneuerungsprozess.		
	
Zu	meiner	bisherigen	Tätigkeit	im	bundesweiten	Koordinierungskreis		
Seit	dem	Ratschlag	in	Köln	im	Herbst	2012	bin	ich	im	bundesweiten	
Koordinierungskreis.	Zurzeit	liegen	meine	Schwerpunkte	in	den	Kampagnen	
„Einfach.umsteigen“	und	„Warme	Hütten	–	kalte	Paläste“	und	vor	allem	in	der	
Projektgruppe	zum	Erneuerungsprozess.		
		
Zu	dem,	was	ich	mir	für	die	kommenden	Monate	vorgenommen	habe		
Mit	den	beiden	Projektgruppen	Erneuerungsprozess	und	Struktur	wurden	zwei	wichtige	
Projekte	gestartet,	um	die	inhaltliche	und	strukturelle	Krise	in	der	sich	Attac	befindet	zu	
bearbeiten	und	Attac	weiterzuentwickeln.	In	beiden	Projekten	bin	ich	aktiv	und	sehe	in	
ihnen	notwendige	Voraussetzungen,	um	Attac	für	die	Zukunft	gut	aufzustellen,	damit	es	
einen	kleinen	Betrag	leisten	kann,	die	globalisierte	Welt	etwas	gerechter,	ökologischer	
und	friedlicher	zu	machen.	
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